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会長 飯島唯志 

新年明けましておめでとうござい

ます。昨年中はメンバーの皆様、各

関係の皆様には大変お世話になりま

した。おかげさまで、新規事業であ

る学童野球大会をはじめ、キャンプ教室・ドッジボー

ル大会・クリスマス家族会と大きな事業を実施する事

ができました事をまず感謝いたします。これから後半

戦。郡司さんの採点では 10 対 10 とか(笑)。新年例会

を皮切りにスキー教室・駅伝協賛・彦根シャトークラ

ブの 35 周年記念・親睦旅行等まだまだ皆様のお力添

えをいただく必要があります。「ともに考え、実行しよ

う」の精神で伊東クラブの誇る団結力・組織力で実施

していきたく思います。頼りない会長のせいで若手の

がんばり、ベテランメンバーの存在感が光った前半戦

だという気がします。よろしくお願い致します。 

書記 稲葉富士憲 

今年は、一つでいいから、市民の

為とか、地域の為とかではない、自

分の心が求める事をしたいと思う。

子供の頃、探検家になるのが夢だっ

た。世界中の海を探検したマゼランやクック、砂漠の

探検家ヘディンが憧れだった。そのうち世界には人間

が足を踏み入れた事のない場所など無い事に気づき、

探検家になるのは諦らめた。だが見た事の無い景色を

見たい、知らない事を知りたい、体験した事の無いこ

とを体験したいという願いは、いつも燃えている。今

年 64 歳になるからと言って、諦らめる事はない。旅に

出るか、パラグライダーでの天城越に挑むか、モータ

ーハンググライダーを始めるか。世界は広い。したい

事は山ほどある。何も出来なくなるその時まで。皆さ

ん、今年は私のことをインディーと呼んでください。

もちろんインディー・ジョーンズのインディーですよ。 

Ａ副会長 佐藤 諭 

新年あけましておめでとうござ

います。昨年は大変お世話になりま

した。2016 年度はキャンプ教室を皮

切りに、新規事業の学童野球大会・

ドッジボール大会・クリスマス家族会とメンバー全員

の協力で成功する事が出来たのではないかと思いま

す。また私事ではありますが、昨年 8 月に兄が亡くな

りメンバーの皆さんにはご迷惑をお掛けしました。幾

つになっても親兄弟が亡くなるのは悲しい事で色々考

えさせられました。さて 2017 年ですが会長主題の「と

もに考え、実行しよう」の下、皆で力を合わせ、2 月

のスキー教室を青少年委員会と共に成功させ、また微

力ではありますが飯島会長を支え充実した良い 1 年だ

ったと思える年にしたいです。ワイズと仕事を両立さ

せて頑張りますので、今年も宜しくお願い致します。 

Ｂ副会長 勝又秀仁 

あけましておめでとうございま

す！今年、年男の勝又です！さて、

今年の抱負なんですが、私の場合毎

年、「これはやるぞ！」とドーンと

目標を掲げるのは良いものの、毎日その為に何かをす

る事があまりなく、時が過ぎてしまってるような気が

します。なので…今年はあえて大きな目標を決めず、

毎日、何でもいいから、昨日の自分よりも 1%でも成長

するように意識をして、仕事をするのもそうですし、

毎日ちょっと勉強の時間を設けて昨日の自分を 1％超

えていけるということをやってみようかなと思いま

す。1 日 1％なので、1 年後には 365%の成長をしてい

るという事になります。半人前の私なので、1 年先に

は 1.5 人前ぐらいにはなっていられるように、今年も

頑張っていきます！本年も宜しくお願い致します！ 

Ｃ副会長 野村慶和 

例年この季節になると慌ただし

く年の瀬をむかえています。最近は

体力的な面が劣りつつある事をつ

くづく感じていることから来年に向

けての抱負を考えると、まず酒量を減らし普段歩いて

いないので「ウォーキングでもしようか…」などと考

えていますが、いつも未完成です。今年こそは健康に

気をつけ、風邪は絶対にひかない事を目標にし、早め

の就寝に努めようと考えています。2017 年の干支は酉

年です…世の中へ大きく踏み出し、また羽ばたき活躍

をする年です。来年は長男の結婚や次男の転勤で充実

している事と、あとは私と妻が無事に 1 年を過ごして

行けるよう願いたく思います。 

会計 杉本隆夫 

今年は酉年で御座いますので、新

年を迎え大きな希望へと羽ばたい

て行きたいと、本来であれば述べた

い所なのですが、やはり…この年齢

になってまいりますと、まず‘健康’と言う言葉が頭をよ

ぎってまいります。昨今、友人・知人が一人・二人と

徐々に少なくなって来ており、話題も年金の話、孫の

話、そして薬の話が多くなってまいりました。朝から

何の薬を何錠飲むのだ、昼は何錠、夜はと言う話ばか

りですので、やはり今年もまずは第一に‘健康’家内とも

ども健康で元気な一年を愛犬達とも一緒に平穏で幸せ

な一年を過ごしてまいりたいと考えております。健康

でなければ大好きなコンサートに行くことも出来ず、

コンサートへ行き多くの友人達と会い、そして元気を

もらってくる事も出来ないので…！ 
 



 

副書記 牛田俊夫 

2017 年を迎え今年度も半分終わ

る事が出来ました。メンバーには感

謝申し上げます。前年度はプロ/ドラ

委員長・富士山部書記などで忙しく、

その上…大動脈瘤になりメンバー各位にご迷惑をお掛

け致しました。今年度はマイペースで事業に参加出来

れば…と思っていましたが、副書記とプロ/ドラ委員

会・会報委員会・CS 委員会への所属となり前年同様

ハードです。特に会報委員会は活発で編集会議と印刷/

発送作業とで月 2 回の委員会を和気藹々とやっていま

す。委員長より編集長役に扱き使われています   1 月

後半に孫 3 人（5 歳男の子・3 歳男の子・8 月に誕生し

た女の子）が泊まりに来ます。これもまた嬉しくも大

変です^^; 残す半期を無事に過ごせると思います…が

… 皆さん本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

会報/ＩＴ/広報委員長 正木 薫 

皆様、明けましておめでとうござ

います。と、この挨拶文を書いてい

る頃は、ニュースで飛び交う全国各

地での鳥インフルエンザの話題。。。

哀れだが、養鶏場にいた鳥たちはみな処分されてしま

ったという。年の初めにこんな話からでは恐縮なので、

気を取り直してリスタート。最近は物忘れがひどく、

三歩進むと忘れるその様は、まるでニワトリかと思わ

れる程のボケっぷり。まいったなぁ、困ったなぁ、な

どと言ってるうちに、気がつくとビールを飲みながら

焼き鳥を食べている始末。あー、今年も何はともあれ

平穏無事な 1 年でありますように。ワイズ活動も、仕

事の関係でなかなか厳しいところもありますが、出来

る限り皆様のお手を煩わせぬよう続けて行けたらと思

っております。皆様どうぞ宜しくお願いします！ 

親

親親睦委員会 山本 健 
2016 年度クリスマス家族会も 無事、大盛況で終わることがで

きました。これも安藤委員長をはじめ親睦委員のメンバーが家族

会を楽しくするために何度も集まり夜遅くまで知恵を出し合っ

た結果だと思います。キャンディーつかみで子供たちが喜んでい

る姿やビンゴゲーム、福引でワイワイと楽しそうでした。(ちな

みに自分は塩辛3つも当たりました(;^ω^) 特に余興のコスプレ

は上手くいくか心配だったけど、皆様…口では「嫌だよ！」とは

言いつつもノリノリで着ていたように見受けられました。2017

年度クリスマス家族会では今年には無いような新しいものやコ

スプレも「当たり」をもっと増やし盛り上げていきたいです。 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

ＣＳ委員会  委員長 久保田康正 

日頃は CS 活動にご協力頂き誠に

ありがとうございます。今年度の

CS 委員会は入会 1 年目の若手 2 名

と 25 年以上のベテラン 3 名での構

成になっており、出来る限り重要な仕事を若手にお願

いしております。今年度は新しい事業として 9 月の学

童野球・10 月の 15 周年記念樹/記念碑の整備が増えま

した。今後は伊東駅伝・お年玉年賀切手の収集等があ

り皆様のご理解を頂き完全実施できる様に頑張ってい

きたいと思います。CS 活動はやる気になれば、まだま

だあると思いす。ワイズメンズクラブを市民の皆様に

認知して頂けるよう全員で頑張っていきましょう。 

 

ＣＳ委員会  副委員長 菊間利夫 

CS 副委員長になってようやく半

年が過ぎました。去年の 11 月に入

会した為、CS としての地域奉仕活

動・学童野球・ドッッジボール大会

等、初めてのことばかりで委員長の指示のもと会議に

出席し、自分の役割をこなすことで精一杯でした。が、

皆様が次から次へと何も言わずに動いてくれて大変

感謝しております。これからは、楽しみながら今まで

諸先輩方が築いてきたものを引き継ぎ、もし時代に合

っていないものがあれば今のワイズメンバーで出来

るように少しずつ変えながら今後も活動を続けてい

きたいと思います。今後共宜しくお願いします。 
 

 



 

第 7 回 運営委員会だより 12 月 28 日(水) 12 月例会だより 
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12 月例会＆クリスマス家族会（メネット無料招待） 
 

 

平成 29 年伊東市成人式 伊東市観光会館 本館 

式典出席：飯島会長 式典協力：勝又 Ys・菅野 Ys 
 

1 月例会 富士山部部長公式訪問 

     伊東青年会議所 新年度挨拶 

土屋公泰理事長・他 2 名出席 
 

第 2 回富士山部 役員会・評議会 樟泉閣（富士市） 

出席：飯島会長・稲葉書記・佐藤Ａ副会長 

   勝又Ｂ副会長・杉本会計・久保田直前部長 
 

ボーイスカウト賀詞交歓会 出席：飯島会長 
 

第 2 回東西日本区交流会 YMCA 東山荘 

出席：飯島会長・牛田 Ys・梅原 Ys・榎本 Ys 

   齋藤 Ys（予定） 
 

第 45 回伊東駅伝競走大会 協賛 

区間賞 副賞（中学生男女 各 5/計 10） 
 

2 月例会 TOF 例会の開催 開会時間 19：00～ 
 

2016 年度各種献金 締切り 
 

ＹＭＣＡ青少年スキー教室 参加申込：78 名 

サンメドウズ清里スキー場/羽村市自然休暇村(宿泊) 
 

沼津クラブ 50 周年記念例会 登録料￥6.000- 

会場：ニューウェルサンピア沼津 

受  付 10：30～ 記念式典 11：00～ 

記念講演 13：00～ 懇 親 会 13：00～15：00 

飯島会長の開会点鐘がターキールーム（卓

球場）に響き渡り、田辺 Ys の開会の言葉

で 12 月例会は始まった。毎年 12/23 の

天皇誕生日にクリスマス家族会と兼ねて、

日時も会場も替え 16：30 から短縮にて行

われる。司会はＣ副会長の野村 Ys。ワイズ

の信条は菅野 Ys が内山 Ys の代役で行っ

た。アカペラで歌うワイズソングには歌唱

力の必要性を痛感する（笑）会長挨拶の前

に 11/23 に逝去された故谷口泰幸 Ys(熱

海グローリー会長)のご冥福を祈り黙祷を

捧げた。飯島会長はこの 2～3 日の汗ばむ

ほどの陽気に体調不良のようではあるもの

の田辺 Ys 同様メンバーの体調を気づかっ

た。稲葉書記の報告・連絡事項に続き委員

会報告…YMCA 青少年事業委員長の菅野

Ys より 2017 年 2 月 18 日(土)19(日)に

開催のスキー教室への参加申込者が 78 名

に達したとの事。役員選考委員会からは正

式に次期会長：齋藤福男 Ys・次々期会長：

山田光彦 Ys の発表と次期富士山部より依

頼のあった次期富士山部会員増強事業主査

を久保田康正 Ys に運営委員会の承認を得

て推挙したことの報告がされた。出席率報

告がされ第 484 回 12 月例会は正木 Ys の

閉会の言葉で終了しました。  記：榎本  

●プロ/ドラ委員会…2 月例会を TOF とします。 

（受付 18：30～ 開会時間 19：00～ 内容等の詳細は後日報告） 
 

●会報委員会…３月号会報はスキー教室をメインに増ページします。 
 

●親睦委員会…1 月例会後に懇親会を開催します。 
 

●青少年委員会…1 月例会でスキー教室への出欠席をとります。 
 

●ＣＳ委員会…お年玉年賀切手を 1 月・2 月例会で収集します。 
 

●EMC…委員会…2 月 第 2 回ＥＭＣセミナー開催予定 

●EMC/会員選考（詳細は後日報告します） 
 

●役員選考委員会…次々期会長は山田光彦 Ys に運営委員会の 

●役員選考委員会…承認を得て 12 月例会で発表しました。 
 

●東日本区…インビテーションキャンペーン開催中 12/1～3/31 
 

*第８回運営委員会は 2/3(金)です* 

 *お知らせ*

・11 月例会 修正出席率 メーキャップ 1 名 

 100％となりました。 

・2/4(土)5(日) 第 2 回東西日本区交流会 

YMCA 東山荘 14：00～ 先着 400 名 

 宿泊者￥13.000- 宿泊無し￥8.000- 

 第 486 回 2 月例会予告
 

と   き・・・・・2 月 13 日(月) 

受   付・・・・・山田光彦 君 

司   会・・・・・浦頭 薫 君 

開会の言葉・・・・・安藤真範 君 

ワイズの信条・・・・飯田 進 君 

私のコーナー・・・・山本 健 君 

閉会の言葉・・・・・佐藤 諭 君 
 

※ 2 月例会はＴＯＦ例会となり食事は出ませんの

で各自済ませて来てください。開会 19：00～ 

 他クラブ訪問

・12/21(水) 下田クラブ 飯島唯志君・牛田俊夫君・堀口正作君 
 

・12/21(水) 熱海グローリークラブ 勝又秀仁君（メーキャップ） 
 

12 月例会報告 12 月スマイル報告 東日本区・富士山部より 

在 籍 会 員 28 名 コ メ ッ ト 5 名 当月 18.000 円 累計 234.799 円 
・熊本大震災 

支援募金 協力のお願い 
内功労会員 0 名 ゲ  ス  ト 10 名  ＹＭＣＡ基金

内広義会員 1 名 ビ ジ タ ー 2 名 当月 0 円 累計 0 円 

内療養会員 0 名 出 席 者 総 数 47 名 ＢＦ基金(切手) 熱海ＹＭＣＡより 

出 席 会 員 26 名 出 席 率 96％ 当月 0kg 累計 0kg 
・1/12(土)理事運営委員会 

・1/12(土)新年懇親会開催 
メ ネ ッ ト 4 名 メーキャップ 0 名  ＢＦ現金

 12 月修正出席率 96％ 当月 0pt 累計 0pt 
 

会報委員会 委員長：正木 薫 副委員長：鈴木幸枝 委員：牛田俊夫・榎本 博・堀崎龍夫 連絡先 080-1561-1448 FAX0557-38-8789 

会長宅 〒414-0038 伊東市広野 3-4-23 TEL：0557-37-7328 


